



Seit dem Schuljahr 2006/2007 nehmen Schülerinnen und Schüler des Christianeums an dem Wettbewerb „Jugend debattiert“ teil.

Die Einheit „Jugend debattiert“ ist fest im Schulcurriculum verankert, wird ab Klasse 8 unterrichtet und in den folgenden Schuljahren vertieft. Das Debattieren im Format „Jugend debattiert“ bietet Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, sich mit politisch und gesellschaftlich relevanten Themen auseinanderzusetzen und dabei insbesondere über aktuelle Streitfragen, die die Stadt Hamburg im Allgemeinen und das Schulleben im Speziellen betreffen, zu diskutieren.

Nach einem klasseninternen Wettbewerb folgt ein Wettbewerb auf Schulebene, auf dem sich die Teilnehmenden für den Verbundwettbewerb qualifizieren können. Die erfolgreiche Teilnahme an diesem Wettbewerb führt die Debattantinnen und Debattanten zum Landeswettbewerb im Rathaus und bei weiterem Erfolg bis nach Berlin zum Bundesfinale.

In den vergangenen Jahren haben sich fast jedes Jahr Schülerinnen und Schüler des Christianeums für den Landeswettbewerb qualifiziert. Und auch auf Bundesebene haben Vertreterinnen und Vertreter des Christianeums ihre Fähigkeit, die überzeugendste Position in einer Debatte zu entwickeln, erfolgreich unter Beweis gestellt.

Weitere Informationen unter: <https://www.jugend-debattiert.de/>

Kerstin Knapke